

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekotoean „WASPADA” Medan  
Ketoea Oemoem : MOHAMAD SAID — Medan  
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan  
Pentjtitak Sjarikat Tapanoeli Medan  
Isinja diloeat tanggoengan pentjtitak

# WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :  
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Poesat Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0.50 selambar  
Langg. f 10.— sebin (ambil sendiri)  
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikitnja 1 X moeat 5 baris

## LAPOERAN KONSOL2 DIBITJARAKAN HARI INI DLM DWN. KEAMANAN

### Mosi de Groot dalam Balai Rendah ditolak VAN MOOK DAN SPOOR HARI INI DISINI

NEW YORK, 30 September.

Lapoeran sementara komisi konsol2 tentang soeasana di Indonesia akan diperbintjangkan besok di Dewan Keamanan.

DJAKARTA, 30 September.

Dr. van Mook hari ini telah berangkat dengan kapal terbang B-25 ke Palembang. Beserta beliau toeroet letnan djenderal Spoor, Dr. H. van der Wijd walid direktor departemen B.B., Prof. K. Enthoven penasihat letnan goeberoeoer djenderal, Sr. J. Ozinga ketoea R.V.D.

Besok (hari ini — red. „Wsp”) Dr. van Mook akan toeroet berangkat ke Medan dan hari Chamis kembali ke Djakarta. Makoed perkoendjoengan ini adalah oentoek mempeldjari keadaan disesetempat dan keinginan pendoeoek di S. Timoer.

ADA APA DITIMOER LAOET MAGELANG ?

JOGJA, 30 September.

Menoeoet berita2 tidak resmi yang diterima disini pasoeakan2 tentera Belanda yang besar djoelahnja kini dipoesatkan didaerah Pingit, 15 mil Timoer Laoet Magelang pada malam Selasa yang laloe.

Magelang terletak 30 mil di Oetara Jogja dan adalah kota Repoebliek yang terachir terletak didjalan menoeoedjoe iboe kota Repoebliek dari Salatiga yang didoeoeki Belanda.

Djoega berita2 lainnja yang beloem dapat dipastikan menunjukkan bahwa Belanda telah memoesatkan kira-kira 200 truk didaerah Karangadjar 15 mil dari daerah yang didoeoeki Belanda di Timoer Gombang dan 60 mil di Barat Jogja. — (Reuter).

### BERITA RASMI PIHAK TEN-TERA BELANDA

Djakarta, 30-9.

Dikabarkan dengan resmi bahwa korban2 dipihak Belanda pada tanggal 29-9, 6 orang tiwas dan 12 orang mendapat leka2.

Diberbagai tempat patroeli2 kita ditembaki.

Di Djawa dan Soematera beberapa pasoeakan TNI dan teroris diroekoel moendoer.

Dekat Intaroeung didaerah Padang seboeah patroeli Belanda oentoek melakoekan gerakan pemoesahan ditembaki dengan serdjata otomatis dan senapang mesin. — (Aneta).

### PERHOEBOENGAN OEDARA TERHENTI

Bagdad, 29-9.

Berhoeboeng dengan berdjangkitja cholera di Mesir maka perhoeboengan antara Irak, Mesir, Palestina dan Irak dihentikan. — (Reuter).

### PAKISTAN MINTA U.N.O. TJAMPOER TANGAN

New Delhi, 30-9.

Pemerintah Pakistan telah meminta kepada Dewan Keamanan U.N.O soepaja toeroet tjampoer tangan oentoek membereskan kekoesoetan yang berloke kini di India.

Permintaan pemerintah Pakistan itoe, oleh pemerintah India telah ditolak.

Dalam soeatoe pedstonja ke marin di New Delhi dihadapan chajajak ramal, Pandit Nehru perdana menteri India menjatakan bahwa ia berdjandji akan memperlindoengi orang Moeslimin yang ingin tinggal di India. Akan tetapi djika kaeom Moeslimin tidak hendak toendoeok dibawah oendang2 pemerintah India, mereka akan dikrimkan ke Pakistan.

Sementara itoe dikabarkan kota New Delhi kemarin agak tenteram sadja tampaknya, demikian „Soeara Australia”.

### PENINDJAU2 MILITER AMERIKA TIBA DI DJAKARTA

Djakarta, 30-9.

Petang ini 8 orang opsir Amerika yang diperbantoekan kepada komisi konsol2 sebagai penindjau2 militer telah tiba di Djakarta dengan menoeumpang seboeah pesawat Dakota tentera Amerika.

## Markas besar polisi Inggeris di Haifa diletoepkan

### AKSI TERRORIS JAHOEEDI SEMAKIN DIPERHEBAT

JERUSALEM, 29 September.

Beberapa gerombolan pasoeakan polisi militer dan pekerdjapekerja yang terdiri dari pendoeoek biasa telah membertjikan hantoeannja kepada pasoeakan penadam api oentoek membersihkan petjahan2 batoe dari markas besar polisi Inggeris di Haifa yang baroe sadja diletoepkan oleh kaeom teroris Jahoeedi.

Sebagian dari majat2 yang tertjampak 100 yard djoelahnja oleh letoepan2 yang dahsjat, diangkat oleh pasoeakan Palang Merah Inggeris dari atap2 rumah yang berhampiran dengan markas besar itoe.

Djoega didapati satoe lobang yang dalamnja doea belas kaki akibat letoepan dilantai markas polisi itoe.

Walaupun alat2 perhoeboengan dalam markas itoe mendapat keroesakan, tetapi alat perhoeboengan keloeor negeri masih bisa didjalkan toeroes dengan radio oentoek memberitahoekan segala kedjadian2.

Inilah oentoek kali yang ke-doea dalam 12 boelan ini markas besar polisi di Haifa mendapat serangan dari teroris Jahoeedi. Pada penjerangan jg pertama markas besar polisi itoe, hanya mendapat keroesakan dibagian tempat kantor2 pasoeakan polisi Inggeris dan polisi Palestina sadja.

Akan tetapi pada kali ini hampir sama sekali goedeng itoe mendapat keroesakan ketjil.

Tatkala terdjadi letoepan itoe, seorang Arab yang memboeka kedai kopi berhampiran dengan markas tersebut toeroet tiwas kena petjahan, sementara seboeah motor bus yang melaloei Kingsway dari Jerusalem terbalik dan langsoeng terbakar.

Beberapa boeah pintoe toko2 besar djoega toeroet diletoepkan oleh pasoeakan teroris Jahoeedi itoe.

Pihak polisi yang mempoenjai pos2an disekitar tempat kedjadian itoe melakoekan kewadjiannja oentoek menjegah perampokan.

ka Serikat merasa menjesal tidak bisa menjetoedjoei permintaan Roemania begitoe sadja, oleh karena perloe dipertimbangkan dengan seksama apakah keloe Roemania bersedia toendoeok akan segala oendang2 yang ditetapkan dalam piagam Serikat Bangsa2.

Roemania menoeodjoeikan tidak maoe menghargakan hak kemanoesian dan tindakan yang tidak diingini ini berarti melanggar perdjandjian diboealan Djanoeari 1946 dengan 3 Negara Besar.

Sedjak Roemania menanda tangani perdjandjian itoe, polisi nja melakoekan pemboeroean dan penangkapan terhadap sipa sadja yang mempoenjai haloean demokrasi dan lebih 2000 orang telah dipendjarakan.

Selandjoetnja pemerintah Roemania menghapoekan partai politik yang berpengoeroeh di negarannya. — (UP).

### KOMISI MEROBAB OENDANG2 DASAR BELANDA

Den Haag, 30-9.

Dari pihak resmi diperoleh kabar oleh ANP bahwa komisi pegara oentoek merobab oendang2 dasar Belanda telah dibentoeok. Komisi ini haroes menjelidiki dalam waktoe yang singkat sampai dimanakah dirasa perloe merobab oendang2 dasar itoe soepaja dapat membertjikan kemoengkinan oentoek menetapkan oendang2 baroe yang seperloenja goena persiapan pembentoeakan baroe dari bangoenan keradjaan Belanda dan oesoel2 yang seperloenja oentoek ini.

Komisi diketoeai oleh perdana menteri Beel, wakil ketoea menteri Maarsseveen dan Jonkman, sedang anggota2nja anggota Balai Rendah Bierema, muha goeroe Duynstee, anggota gata Balai Rendah Van der Soes van Naters dan beberapa pembesar lagi. — (ANP).

pemboman yang dilakoekan oleh pasoeakan teroris Jahoeedi terhadap King David Hotel (markas besar militer Inggeris di Jerusalem — red. „Wsp”) pada tahoen yang laloe.

Oleh karena koetnja gonjtangan letoepan itoe, kantor pos dan perdjalanan listrik terhenti sama sekali.

Seorang djoeroe warta istimewawa United Press yang memersaksikan kedjadian tersebut mendapat kabar bahwa letoepan ini dilakoekan oleh pasoeakan teroris Jahoeedi Stern Gang.

Dalam pada itoe di Jerusalem tersiar kabar dari soember2 pasoeakan2 gelap bahwa antara pasoeakan2 teroris Irgun Zvai Leumi dan pasoeakan teroris Stern Gang telah diadakan „gentjatan sendjata” oentoek menghormati perbintjangan masaalah Palestina di Lake Success (UNO) pada masa ini. — (UP).

## Palestina batoe oedjian UNO

### PENDOEODEK ARAB PALESTINA AKAN MEMPERTAHANKANNJA HINGGA TETESAN DARAH JANG PENGHABISAN

LAKE SUCCESS, 29 September.

Didoega, permintaan pihak negara Arab soepaja diberikan kemerdekaan sepeoehnja kepada Palestina, akan mendapat perhatian penoech, sebagaimana halnja dengan soal Yoenani yang memimboekkan pertentangan antara Roes dan Amerika.

Soal Palestina ini djoega satoe soal yang sangat soelit bagi Dewan Keamanan dimasa ini.

Lake Success, 30-9.

Setelah tiga minggoe lamanja Sidang Oemoem bersidang, maka pembesar2 Amerika Serikat menjatakan penoech kepertjajaanja bahwa mereka telah dapat memperoleh sokongan dari sebahagian besar anggota2 55 negara oentoek menoeoeki Albania, Boelgaria dan Yugoslavia toeroet tjampoer tangan dalam soal Yoenani dan akan berhasil membentoeok satoe komisi oentoek mengawasi perwatolan Yoenani dalam waktoe yang lama, walaupun adanja hak veto Roes dalam Dewan Keamanan.

Roes sebaliknja karena telah insjaf akan kekalahan yang akan dialaminja di Dewan Keamanan nanti meminta kepada Sidang Oemoem soepaja pasoeakan2 Amerika Serikat dan Inggeris ditarik dari Yoenani dan meminta soepaja bantoean Amerika Serikat ditoeenda.

Tampaknja rantjangan Marshall soepaja „komisi perdamaian dan keamanan” yang bakal dibentoeok dapat bersidang sebelum akhir tahoen ini akan menghadapi banjak kesoeletan2.

Walaupun orang telah pertjaja Marshall achirnja akan dapat keizinan dari Sidang Oemoem oentoek itoe akan tetapi Inggeris dan Perantjia masih bimbang2.

Bantoean mereka sangat perloe dan diboeoeki oleh Amerika Serikat oentoek memperoleh kemenangan dalam mendapat keizinan yang terachir soepaja rantjanganja berkenaan dengan hak veto Roes, berhasil.

### BERITA RASMI PIHAK T.N.I.

Jogja, 30-9.

Komoenike TNI No. 57 mengoemoemkan :

Djawa Timoer : Pada tanggal 19-9 tiga orang serdadoe Belanda tiwas dalam pertempoean dengan pihak Repoebliek, ketika pasoeakan2 Belanda melakoekan serangan terhadap kedoeoekan pihak Repoebliek di Barat Malang, Djawa Timoer.

Pada tanggal 29-9 di Barat Daja sektor Modjokerto telah terdjadi pertempoean 5 djam lamaanja dengan doea kompanji tentera Belanda yang melakoekan serangan terhadap kedoeoekan Repoebliek. Serangan itoe dapat dipoeoel moendoer oleh pasoeakan2 Repoebliek.

Djawa Tengah : Tanggal 27-9 desa Lolong Selatan Pekalongan telah dapat didoeoeki oleh pasoeakan2 Belanda, setelah terlebih dahoeoe menemoei perlawanan sengit dari pasoeakan2 Repoebliek.

Di Oetara Kedoeangdjati terdjadi pertempoean hebat dengan pasoeakan2 Belanda yang menjerang pertahanan Repoebliek didaerah Goendih tanggal 28-9 dan seorang anak ketjil tiwas. — (Antara).

## Perdebatan sengit tentang penerimaan anggota baroe UNO

### AMERIKA TIDAK SETOEDJOE ROEMANIA MENDJADI ANGGOTA

LAKE SUCCESS, 30 September.

Dewan Keamanan tidak menerima oesoel Polonia soepaja penerimaan anggota2 baroe dari UNO diserahkan sadja kepada Negara Besar oentoek memoeoekannja; oesoel ini dimadjoekan oleh delegasi Polonia Katzvachy akan tetapi ketika d'adakan pemilihan soeara ternjata tidak disetoedjoei.

Selandjoetnja delegasi Polonia mengoesoelkan „oentoek menoeoda pertemoan ini dan mengandjoerkan kepada anggota2 dari 5 Negara Besar di Dewan Keamanan mengadakan pertemoan dengan sekretaris djenderal UNO oentoek menjtjari soeatoe djalan pemertjahan soal yang roem itoe.

Oesoel itoe djoega tidak diterima; hanya 5 orang anggota dalam pemilihan soeara yang ciadakan seoeadah itoe, menjokongnja.

Kembali, Katzvachy memadjoekan soeatoe mosi yang singkat oentoek menoeoda pertemoan itoe, yang djoega ditolak.

Perdebatan tentang penerimaan Itali sebagai anggota UNO terpaksa dihentikan oleh Gromyko yang selandjoetnja mengoesoelkan soepaja memperdebatkan permintaan Roemania mendjadi anggota.

Sehabis Gromyko laloe berbitjara poela wakil Polonia dan Warren Austin delegasi Amerika Serikat — yang menggantikan Herschel Johnson dalam pertengahan persidangan. Kedoea delegasi ini melakoekan perdebatan sengit tentang tindakan Roesia yang mempergoeknakan hak veto, soepaja Itali tidak dapat mendjadi anggota UNO.

Sesoeadah itoe Austin dan Gromyko poela berdebat mengadakan pemilihan soeara. Amerika Serikat ingin mengadakan pemilihan soeara setjara loeas. Akan tetapi Roesia tidak; ia ingin soepaja dipakai satoe soeara sadja dari 5 Negara Besar.

Perdebatan tentang soal ini

dimoelai tatkala soal Bulgaria diperbintjangkan dan dilandjoetkan selama terdjadi pembintjangan tentang permintaan Itali.

Delegasi Repoebliek Syria, Faris Al Ghoury menjokong oesoel Katzvachy, yang mengandjoerkan soepaja 5 Negara Besar menjtjari soeatoe djalan penyelesaian diantara mereka sendiri.

Djika Negara2 Besar bisa mengadakan pertemoan goena memperbintjangkan soal ini atau lain2 soal yang menghalangi kita goena menjtjapai seoeatoe penyelesaian, soenggoeh pada tempatnja benar Negara2 Besar n engadakan pertemoan antara sesama mereka sadja.

Ia djoega meminta kepada 5 Negara Besar soepaja dapat bertali kembali setegoeh dimasa perang.

Gromyko mengoesoelkan soepaja memperpanjang pembintjaraan tentang Itali dan tatkala tidak ada seorangpoen anggota yang angkat bitjara, ia madjoekan mosi jg dikemoekakan Polonia; sesoeadah diadakan pemilihan soeara ternjata oesoel itoe tidak dapat diterima.

Sesoeadah itoe Warren Austin delegasi Amerika Serikat mengetjam oesoel menerima Roemania sebagai anggota. Ia menjatakan bahwa Ameri-



TENTANG TEMPO TJEPAT.

Dalam keterangan perdana menteri Beel di Balai Rendah baroe2 ini terhadap soal Indonesia ada ditunjukkan keinginan pihak Belanda soepaja Komisi Tiga Negara mendapat hasil yang memoesakan dalam tempo setjepatnja.

Keinginan oentoe mendapat penyelesaian yang tjepat ini, tentoe sadja mendapat penghargaan dari semoea orang. Oemoemnja segala bangsa yang tersangkoet dengan soal Indonesia ingin soal ini habis dengan tjepat. Oemoemnja mereka merasa gelisah, ada karena kepentingan ekonominja dan ada poela karena kechawatiran bahwa boleh jadi bahwa apabila soal Indonesia tidak selesai dengan tjepat, maka perdamaian sedoenia akan terantjam.

Ini logis, dan dapat dipikirkan. Akan tetapi terhadap sebab moesabab keinginan pihak Belanda oentoe penyelesaian tjepat itoe adalah menjelit soal yang tidak moengkin dapat penghargaan dari pihak Repoebliek.

Menoeroet keterangan, dalam Balai Rendah itoe ada disoeboet ke soedian oentoe bekerdja sama dengan Repoebliek dan poela dibayangkan tentang kerdja sama yang sijatnja setjara soeka rela dengan semoea bangsa Indonesia.

Andjoeran ini, didalam perkataan tentoe dihargaan oleh siapapoen. Oemoemnja orang memoedji kerdja sama dan lebih memoedji jika dalam kerdja sama itoe tidak terdapat kepatuhan yang membabi boeta, yang timboel karena perasaan ketjoet dan chawatir. Tegasnja orang hargaan kerdja sama soeka rela, sebagai ditjatakan dalam keterangan Beel, „samewerking op basis van vrijwilligheid“. Tapi dalam pada itoe semoea orangpoen tentoe akan mengakoei bahwa andjoeran dalam perkataan sadja, zonder boekti2, boeat zaman sekarang soekar ditelan oleh satoe bangsa yang selatoe dikenjangi djangji2.

Ini tidak perloe kita bongkar lagi beroelang2, tapi balik pada soal penyelesaian tjepat yang dikehendaki oleh pihak Belanda, maka keinginan oentoe tjepat itoe tentoe beloem dapat dihargaan selama ternjata bahwa disebalik keinginan itoe tidak terdapat tanda2 yang boleh memberi sebab kechawatiran pada pihak yang tersangkoetan.

Demikianlah sebagai beroelang2 tciuh ditjatakan, adapoen kerelaan Belanda terhadap poetoesan Dewan Keamanan masih terbatas sekali. Terbatas karena masih telap memandang bahwa „gerakan kepolisian“ itoealah sarat yang paling tepat pada masa sekarang oentoe mentjapai soeatoe hasil „kerdja sama setjara soeka rela“ sebagai dimaksodkan oleh Belanda itoe.

Tentang ini boekan sadja dapat dipersaksikan dengan kegiatan Belanda oentoe mentjapai kemenangan propoganda diloear negeri, tapi djoega terhadap beberapa berita antara lain tentang persiapan2 sebagai dimaksodkan oleh „Reuter“ dari Jogjakarta kemarin.

Segala hal ini menoendjoekkan bahwa dari pihak pemerintah Belanda masih beloem dapat ditoeanggoek soeatoe perpegangan te goeh kearah mana sebotoelnja soal Indonesia ini akan ditoeedjoekan sesoedah „aksi kepolisian“ yang bersedjarah itoe.

Itoe sebab bagi orang yang ingin kerdja sama setjara hati rela, toedjoeran Belanda pada waktoe ini masih penoeh dilipoeti oleh soeasana samar2 yang tidak dapat dipikirkan, sehingga tentang tempo tjepat yang dimaksodkan diatas tadi akan tetap menjadi pertanjaan besar baginja. Pertanjaan yang memoengkinakan kesangian kerdja yang kandoengan maksod Belanda seteroesnja.

Truman diseroepakan dengan Hitler

PROTES DOETA AMERIKA SERIKAT DI MOSKOW TENTANG PENGHINAAN INI DITOLAK MENTAH-MENTAH OLEH MOLOTOV

WASHINGTON, 30 September. Roesia menolak oentoe menoendjoekkan soeatoe toelisan soeboeah berkala dibawah pengawasannya menjatakan bahwa presiden Truman dari Amerika Serikat seroepa Hitler, demikian menoeroet kementerian negara Amerika Serikat. Serangan yang tidak memakai atoran terhadap diri Truman ini ditoeles oleh Boris Grobatov dalam berkala kesoesasteraan Sovjet, telah ditentang oleh doeta Amerika Serikat, Walter Bedell Smith Moskow pada hari Chamis yang laloe, demikian diterangkan oleh kementerian itoe selandjoetnja.

Smith menoedoe toelisan dalam tadjoek rentjana itoe sebagai soeatoe poentjak dari kampanye „kebentjan“ yang keterlampauan dari pers Sovjet terhadap Amerika Serikat dan menoentoe soepaja dengan rasmi toelisan itoe ditarik kembali. Menteri loear negeri Sovjet Roesia, Molotov, telah menolak protes doeta Amerika Serikat ini hari itoe djoega dan menengangkan bahwa pers Roesia lebih giat dari pers negeri2 lain mentjoba memberi „gambaran

yang sebenarnya“ dari kedjadian2 didoenia ini. State department Amerika telah menjiarkan salinan-salinan dari soerat2 protes doeta Smith dan djawaban Molotov dan mentjela dengan setjara pandjang lebar tentang sensoe2 yang dilakoeikan di Roesia. Djoeroe bitjara Departemen Negara Amerika Serikat menjatakan bahwa doeta Smith telah menjerahkan salinan2 soerat protes dah penolakan Molotov itoe kepada wartawan2 Amerika

Sepoetar pendirian Inggeris yang meragoekan terhadap Indonesia

HETERANGAN MENTERI MOEDA LOEAR NEGERI DALAM PARLEMEN

LONDON, Agoestoes.

„Keterangan saja ialah berkenaan dengan soal apakah kita mengoentoengkan Belanda atau mengkebelakangkan Belanda“, demikian Mr. Mayhew memoelai pedatonja dimoeika sidang Balai Rendah Inggeris pada tanggal 5 Agoestoes yang baroe laloe berkenaan peristiwa Indonesia sekarang ini.

Seteroesnja ia berkata : Dengan teroes terang sadja katakan bahwa toedoehan2 yg tidak pada tempatnja telah diberikan dengan tidak berboekti.

Sedjak semoeala oesaha kita ialah oentoe mentjoba menghindarkan perselisihan antara kedoea belah pihak di Indonesia. Saja tidak hendak membongkar2 oesaha2 oentoe mendamaikan yang telah diambil oleh Mr. Dening, Lord Inverchapel dan Lord Killlearn dan sesoedah itoe atas pekerdjaan Mr. Mitcheson, konsol djenderal di Djakarta, berkenaan dengan peroendingan2 persetoeljoen Linggardjati.

Pekerdjaan yang telah dilakoeikan oleh 4 orang tersebut mendapat penghargaan yang penoeh oleh kedoea belah pihak, Indonesia dan Belanda, dan djika kedoea2nja mendapat persoesoiaan, itoealah satoe2nja oesaha kita yang dapat dibanggakan.

Sewaktoe peroendingan oentoe melaksanakan persetoedjoean menghadapi kesoeoltan pada boelan Djoeni yang laloe, maka kami djelaskan pada pemerintah Belanda oentoe bersedia sekali lagi toeroet menyelesaikan kesoeoltan dan saja sangsikan betapa maksod anggota parlemen wakil dari Deritend (Mr. Longden) ketika djnjatakannya bahwa kenapa kita tidak bertindak lebih tjepat 3 atau 4 minggoe dimoeika dari pada kelambatan seperti sekarang.

Toean itoe menjesali lantaran keteledoran terhadap pekerdjaan politik. Pada hal kita soedah beroesaha oentoe menengah-nengahi dan oentoe mem berikan tawaran djasa2 yang lain; tapi toedjoeran yang begini tidak mendapat samboetan oleh pemerintah Belanda.

Dalam pada itoe tanggal 21 Djoeli, sewaktoe moelai permoesoehan, kita sekali lagi memadjoekan oesol, dan soenggoehpoen tawaran itoe tidak begitoe dihargakan, kita tetap beroesaha lagi. Jaitoe kita soedah mengadjak pemerintah Amerika Serikat soepaja bersama2 menawarkan djasa2.

Oesaha ini kandas. Soenggoehpoen tidak ada pen djawaban rasmi yang diterima oleh pemerintah Amerika Serikat, kita dapat mengerti bahwa oesol kita pada waktoe itoe tidak diindahkan.

Selandjoetnja, ketika ternjata djasa2 yang kita tawarkan

Bagi orang yang ingin kerdja sama, mengachiri permoesoehan adalah langkah yang paling bidjak sana.

tidak diindahkan, laloe Australia dan India memadjoekan soal tersebut dihadapan Dewan Keamanan UNO.

Kepada Dewan Keamanan telah diberitahoeikan bahwa pemerintah Belanda telah menerima dan menjetoedjoei permintaan pemerintah Amerika Serikat oentoe djadi badan perantaraan, maka Dewan Keamanan mengeloearkan perintah pada Indonesia dan Belanda, soepaja, pertama, hentikan permoesoehan, kedoea, menjelesaikan pertikaian dengan djalan arbitrage dengan damai, ketiga, soepaja Dewan mendapat keterangan tentang hasil2 penyelesaian yang akan ditjapai.

Kita hargakan tiap2 langkah yang diambil oentoe mengachiri segala permoesoehan. Pada pendapat kita tentang soal kemerdekaan Indonesia didalam lingkoengan bentoek persetoedjoean Linggardjati, itoealah tjara yang terbaik oentoe mendamaikan Indonesia dan Belanda. Boekan soal toentoentan Belanda tentang kekoesaannya didalam roemah tangganya sebeloem lahir Indonesia Serikat pada tanggal 1 Djanoeari 1949, tapi yang djadi soal itoe ialah permoesoehan soedah timboel.

Kemoedian atas desakan negara2 lain diloear Indonesia, maka Dewan Keamanan merasa perloe oentoe menjelesaikannya.

Berkeanaan dengan andjoeran anggota parlemen wakil Reading (Mr. Mikardo), kenapa wakil Inggeris tidak menjokong resolusi Dewan Keamanan, sebenarnya toedjoeran kita adalah seroepa dengan toedjoeran pemerintah2 Australia dan India jaitoe oentoe mentjapai tindakan Dewan Keamanan yang effectif soepaja permoesoehan dihentikan secepatnja.

Resolusi pemerintah Amerika Serikat, yang soedah diterima itoe adalah mengandoe bentoek yang dapat menghindarkan kesoeoltan2 takkala membentjarakan soal tersebut menoeroet pasal 39 dari Piagam.

Misalnya tentang masaalah juridisch yang berkenaan dengan oeroesan roemah tangga Negara Repoebliek Indonesia.

Menoeroet pendapat kita karena resolusi itoealah maka pasal 2 ayat 7 dapat dilewati sadja sehingga tidak perloe lagi dibentjarakan oeroesan roemah tangga.

Sikap kita sekali2 boekan didalam Dewan Keamanan itoe menganggoe pendirian kita yg loeroes, tiap2 orang menginsjafi itoe dan keichlasan wakil2 Inggeris telah tampak pada sedjarah dan sikap kita tentang soal itoe, soenggoehpoen pendapat tiap2 orang berlain2.

(Bersambueng besok)

M.S.

AMERIKA BERSEDIA-SEDIA

New York, 29-9. „New York Sun“ mengabarkan hari Djoem'at, bahwa pemerintah Amerika akan moelai dengan pelaksanaan rantjangan mengoempolkan sedjoemlah besar getah berhoebeng dengan kemoengkinan terpoetoeraja kelak pengiriman dari soem ber2 getah ditanah seberang di dalam peperangan doenia yang ketiga.

Dimaksod oentoe mengoempolkan 500.000 ton getah, walaupun djoemlah yang sebenarnja dirantjangan dirahasiakan.

di Moskow hari Sabtoe yang laloe, akan tetapi tidak satoepoen yang sampai ke Amerika.

Dalam soeratnja Smith menjatakan bahwa toedoehan dalam artikel itoe soenggoeh soeatoe toelisan yang tidak mengandoe diplomasi.

Dalam soerat tersebut djoega dinasihatkan kepada Moskow bahwa bangsa Amerika di mana sadja karena jakin akan politiknya menganggap serangan terhadap diri Truman satoe soal yang mengenai diri Truman sendirinja. — (UP).

HOEKOEMAN PENDJAHAT2 PERANG DJEPANG

Pengadilan perang Belanda di Djakarta, pada tanggal 15 jang laloe telah mengeloearkan vonnis (poetoesan) dalam perkara2nja 30 orang pendjahat2 perang Djepang, semoeanja bekas pegawai Kem-Pei-Tai, yang telah melakoeikan berbagai2 kekedjaman dan kebiadaban diloear peri kemoesoesiaan.

Dibawah ini kita toeroenkan hoekoeman2 yang dimintakan oleh Djaksa Militer dan vonnis jang didjatoehkan hakim.

Table with names of Japanese war criminals and their sentences. Includes names like Maj. Choo Kono, Maj. Taniguchi, Kap. Kato Michitaro, etc.

KORBAN BANDJIR

Lahore, 30-9. Kira2 1000 orang pelarian di salah satoe tempat pemondokan ditepi soengei Beas di Punjab Timoer telah tiwas oleh karena diserang bandjir besar.

TOENDJANGAN

Kepada kaem boeroeh jang menjadi korban perang

Jogja, 30-9. Badan Pekerdja KNIP hari ini mensjahkan oendang2 memberikan toendjangan kepada kaem boeroeh jang tjatjat akibat gerakan tentera Belanda dan djika boeroeh itoe kelak nemoei adjalnja, keloearga si boeroeh akan menerima toendjangan tersebut.

Oendang2 ini memang soedah dirantjang semendjak berlakoenja „polisionel aksi“ Belanda yang terkenal itoe pada tanggal 21-7 jang laloe. — (Reuter).

IKLAN

KANTOR BESAR KOTA MEDAN

MAKLOEMAT (No. 5)

Wali Kota Medan meminta perhatian akan ketentoean2 jg berikoet dari „Oendang2 Hotel Medan“.

Dilarang mempoenjai atau memelihara maepoen mengoesahkan hotel, lose.nen, pension, kedai kopi, kedai nasi, roemah bola atau roemah2 seroepa itoe oentoe tempat tinggal, tempat mendjoel makanan dan minoeman atau tempat bersoeaka-soekaan, kalau tidak mendapat soerat izin oentoe itoe dari Wali Kota.

Tempat2 mendjoel makanan dan minoeman jang tersedia oentoe dimakan atau diminoem dengan segera seperti pikoelan, kereta sorong, medja atau kedai jang ada diatas tanah2 partikoelir dihitoeng masoek kedai kopi dan kedai nasi djoega.

Dalam soerat permohonan boeat memohonkan soerat izin selain dari nama dan tempat tinggal sipemohon haroes djoega diterangkan sedjelas-djelasnja roemah dan apa jang masoek bilangannja jang akan dipergoekakan oentoe tempat berdjoealan itoe.

Keizinan diloeoloskan atas sjarat2 jang tertentoe dan bajaran menoeroet tarip jang ditetapkan. Keizinan berachir pada tanggal 30 April tiap-tiap tahoen.

Barang siapa jang tiada memenoehi keharoesan2 atau melanggar ketentoean2 larangan oendang2 ini dihoeoem dengan hoekoeman pendjara selamaloemnja tiga boelan atau denda sebanyak-banyaknja f 100.—

Medan, 29 September 1947. Wali Kota tersebut, MR. DJAIDIN POERBA

„KESATRIA“

Bengkel Motor — Speda Motor — Dynamo — Battery — dan lain-lain. Poesat Pasar 103 A — Medan Bisa bikin betoel dan tanggoeng memoesakan; harap berhoebongan langsoeng dengan alamat tersebut.

PERHATIKANLAH

Akan diboeika pada tanggal 1 October 1947 Koesoes Lisan dan Toelisan (post) oentoe : MESIN TOELIS (10 djari). MEMEGANG BOEKOE (systeem practisch), TOELISAN RINGKAS (Steno — Groot). Klas pagi djam 9 — 12. Klas petang djam 4 — 8. Minta keterangan dari sekurang pada : TAN'S COMMERCIAL CLASS (Terdiri 128) 86 Louisestraat (Dj. Timoer) Medan

WARONG MINUMAN

„BENGAWAN-SOLO“

(The First Original Djamu - Shop) Luitenantweg 32 — 34 — Medan Minoto's Presenteerd : DJAMU PADASUKA, ALI BABA'S BANDRECK, CHECOUTENG CHIFLY, YSCREAM ROYAL Etc. Etc. MAKANAN DAN KUWE-KUWE a-la Keradjanan Putrinesia, istimewaja PEYEK-PERAK. Sekali menggontjang LIDAH, URAT SJARAF djadi terang ! Suatu ke-anehan baru buat Kota Medan ! Diperselakan mampir, sambil duduk-duduk minum dapat mendengarkan hiburan Radio.

Hormat Pengatur Usaha, w.m. „BENGAWAN-SOLO“ Mkk.



Disamping...

BAHASA. „Nieuwsgricr“ mengatakan bahasa Indonesia miskin, terboekti — katanja — pemakaian „dihuis-arrestkan“ oleh seboeah harian Indonesia. Ia selandjoetnja mengingatkan bahwa di Makassar soedah lazim poela memakai perkataan „berndjamoeadin“ kalau orang mandi oeanng.

Tentang perkataan „dihuis-arrestkan“ boekan menoendjoekkan kekoerangan bahasa Indonesia menoeroet si Djoblos.

Bagi orang jang tahoe rahasia bahasa Indonesia ini tidak heran, karena hampir semoea kata2 dapat diberi beravalan dan berachiran.

Misalnya si Djoblos, bisa disoeboet dijobloskan kalau ia masoek pendjara alias dipendjarakan.

Tjoema tentang berndjamoeadin, itoe moengkin memperkaja bahasa Indonesia, dan kalau begitoe kata si Djoblos akan lebih kaja lagi misalnya kalau ada bersoeakawati, berkartalegawa dan sebagainya. ....

TJATJIAN.

Churchill baroe ini mentjaji pemerintahnja dan menerangkan bahwa perkelahian saudara di India jang sekarang tidak mengherankannya. Moengkin, katanja di belakang hari lebih hebat lagi. Tjatjian ini ditoeedjoekan pada sikap pemerintahan Atlee dari kaem boeroeh.

Boeat orang politik, oetjapan Churchill ini tidak mengherankan, sebab di Inggeris kalau konservatif djadi pemerintah, si boeroeh menjerang (oppositi), demikian sebaliknja. Dan bagi orang jang tahoe, konservatif dan partai boeroeh di Inggeris hampir tidak ada bedanja, moengkin seperti sampan dengan perahoe sadja.

Tentang permainan politik di Inggeris ini, si Djoblos ingat ia bersama kawanja si Gardjap waktoe tolong pandjatkan ramboetan orang lain. Tatkala si Djoblos diatas dan tekan ramboetan itoe, si Gardjap mentjaji, begitoe sebaliknja. Achirnja jang toenja ramboetan tidak kebagia-ala-afa. ....

SI-KISOET.

„OEMAR“

Horloge - maker — Tk. Djam dan memperbaiki Vulpen, mesin toelis, mesin kira dan lain-lain Oepah pantas dan berdamai Wilhelminastr. 139A — Medan

Pergoeroean KESATRIA Medan

Diboeika kembali 15 Oktober '47 Mentjajetkan nama sedjak sekarang di : Ambonstr. No. 1 (soré pk. 4 - 6)

„SAJOER ST. MAHARADJA“

Installateur Menerima pasangan dan memperbaiki installatie serta perkasas (apparaten) elekteris dan koelkast (peti ys). Wilhelminastraat Poesat Pasar P 86 - Medan